

XPRESS

Tingkatkan Produktivitas Leader Outlet, UMKM Golqi Food Indonesia Selenggarakan Team Building

Subhan Riyadi - MAKASSAR.XPRESS.CO.ID

Mar 20, 2023 - 17:26



MAKASSAR--Dalam upaya meningkatkan kemajuan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM), seorang leader sangat membutuhkan sikap kepemimpinan yang baik, terutama dalam mengelola sumber daya manusia dan peningkatan produktivitas team.

Golqi Food Indonesia, sebuah UMKM asal Makassar yang bergerak di bidang food and beverage (F&B) yang membawahi brand Golqi Chicken, mengadakan kegiatan Team Building untuk meningkatkan produktivitas leader outlet.

Team Building ini didukung oleh IndigoHub Makassar, sebuah creative centre startup digital sekaligus tempat pengembangan talent digital milik PT Telkom Indonesia. Kegiatan ini diselenggarakan secara luring di indigoHub Makassar,

pada tanggal 16 Maret 2023 dengan menghadirkan para leader dari berbagai cabang outlet Golqi Chicken.

Khairul Umam, Solution Lead IndigoHub Makassar dalam sambutannya menyampaikan bahwa, “Kami senantiasa mendukung pemberdayaan UMKM. Kami, sangat terbuka bagi siapa saja yang ingin belajar. Disini adalah tempat belajar bagi UMKM untuk bertransformasi, terutama ke ranah digital”.

Pada sesi pemaparan materi, narasumber banyak menjelaskan hal-hal terkait leadership, karakteristik seperti apa yang harus dimiliki seorang leader dalam memimpin dan menjalankan usaha. Selain itu, narasumber juga memperlihatkan contoh leader yang efektif dan tidak efektif yang diilustrasikan dalam bentuk video, sehingga peserta dapat memahami dan menyadari bagaimana seharusnya seorang leader bertindak.

Proses belajar berjalan interaktif dan para peserta sangat antusias mengikuti seluruh rangkaian kegiatan. Hal tersebut dibuktikan dengan adanya interaksi dua arah antara peserta dan narasumber. “Seorang leader itu bukan hanya menjalankan tugas dan mencapai target saja. Tetapi, harus menjaga semangat anggota tim, merangkul tim, sebagai patokan bagi tim sehingga mendorong tercapainya tujuan yang sama” pungkash narasumber, Yusran dalam materinya.

Selain itu, para peserta juga diajak untuk merenung dan memikirkan faktor penghambat menjadi seorang leader, serta bagaimana peran masing-masing anggota tim dalam mencapai tujuan bersama.

Melalui kegiatan ini, Golqi Chicken berharap dapat meningkatkan kualitas kepemimpinan setiap leader outlet cabang, sebab kepemimpinan yang efektif memainkan peran penting dalam mengarahkan sebuah tim untuk menuju tujuan dan sasaran yang ditetapkan oleh perusahaan.

Dalam kesimpulannya, “Kesuksesan seorang leader bukan terletak pada seberapa kuat dia memegang kendali, tetapi seberapa mampu ia menciptakan inovasi dan melahirkan pemimpin baru. Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan kemampuan leadership, memacu kreativitas, dan produktivitas leader”, tambah Hanif Syarifuddin, Supervisor outlet Golqi Food Indonesia, setelah sesi penutupan.